

ARDÈCHE MÉRID

AUBENAS

Le Monte-Carlo tour en déplacement au tennis club



50 enfants ont participé à l'animation du TCA.

Dimanche 13 octobre, les courts du tennis-club d'Aubenas (TCA) ont accueilli l'équipe d'animation du Rolex Monte-Carlo tour, actuellement en tournée dans toute la France pour la promotion auprès des jeunes du Masters 1000. Plus de 50 enfants ont participé à cette animation du TCA, mais aussi des clubs environnants dont Saint-Étienne-de-Fontbellon, Saint-Sernin, et Vals-les-Bains. Placés sous la direction de Frédéric et Bertrand, de la délégation monégasque, assistés de l'équipe du TCA, les enfants se sont initiés au radar pour la vitesse de service, avec du concours sur cible et du concours de passing. Les gros lots ont été gagnés par deux jeunes de Vals.